



## COMUNICADO OFICIAL

El Ayuntamiento de Castro-Urdiales comunica que, siguiendo las recomendaciones de la Aemet y el Gobierno de Cantabria, ante la previsión meteorológica que sitúa mañana, 15 de agosto, a nuestro municipio en **alerta roja por altas temperaturas**, se ha tomado la decisión en Junta de Seguridad Extraordinaria aplazar **el tradicional concurso de la MARMITA al Domingo día 17, ya que se aconseja por parte de los servicios de emergencias y cuerpos de seguridad, que puede alargarse la Alerta Roja al sábado.**

Esta decisión, adoptada, con pesar, se realiza **bajo la responsabilidad y el compromiso de salvaguardar el bienestar y la salud de la ciudadanía.** Las condiciones climatológicas previstas suponen un riesgo extremo para la población por lo que resulta imprescindible priorizar la seguridad.

Agradecemos la comprensión y colaboración de todas las personas participantes y colaboradores, apelando al sentido común y a la responsabilidad compartida. Nuestro objetivo siempre será disfrutar de nuestras tradiciones, pero nunca poniendo en riesgo el bienestar de las personas.

En Castro-Urdiales, a 14 de agosto de 2025